



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

Fondo Adaptación entregó viviendas por más de \$3.700 millones a familias vulnerables en Pensilvania, Caldas

- **48 familias de origen campesino recibieron su casa en la Urbanización La Esperanza, en el municipio de Pensilvania. La Entidad tiene prevista la entrega de 165 soluciones más.**
- **En lo que va del gobierno del presidente Iván Duque, el Fondo Adaptación ha entregado obras en el departamento de caldas por más de \$31 mil 600 millones.**

Bogotá, julio 22 de 2020. El Gobierno Nacional, a través del Fondo Adaptación, entregó 48 viviendas que garantizan seguridad frente a los impactos climáticos a 216 personas vulnerables, en el municipio de Pensilvania, departamento de Caldas.

La inversión para estas viviendas ubicadas en la **Urbanización La Esperanza**, la cual cuenta con vías de acceso peatonal y vehicular, conexión completa a la infraestructura de servicios de energía eléctrica, acueducto y alcantarillado del municipio, fue de \$3.718 millones de pesos.

“Seguimos trabajando para cumplir con la directriz del Presidente Duque de concluir y entregar obras que beneficien las poblaciones más vulnerables. El Fondo Adaptación ha entregado 57 viviendas en el departamento de Caldas, con una inversión de \$4.288 millones y está prevista la entrega de 165 soluciones más”, dijo el gerente del Fondo Adaptación Edgar Ortiz Pabón.

Cada vivienda tiene un área total de 45,22 metros cuadrados. La distribución interna comprende sala comedor, dos alcobas, cocina, baño y patio.

“Cuando una familia se convierte en propietaria, contribuimos a cerrar la brecha de pobreza y a construir un país más equitativo”, agregó Ortiz Pabón.



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo
Adaptación



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

Por su parte, María Bernarda Zuluaga, madre de dos hijas y casada con Jesús Arley Giraldo, quien se dedica a la agricultura, no ocultó la felicidad y agradeció al Fondo Adaptación por su nuevo hogar.

En lo que va del gobierno del presidente Iván Duque el Fondo Adaptación ha entregado obras por valor de \$31.819 millones, que han beneficiado a más de 113 mil habitantes del departamento de Caldas.

En el municipio de Palestina, la Entidad entregó la institución educativa Monseñor Alfonso De Los Ríos, que tuvo un costo de \$3.913 millones. En obras de reconstrucción, rehabilitación y protección de acueductos y alcantarillados, el Fondo Adaptación invirtió una cifra superior a los \$27 mil millones en los sistemas de los municipios de Salamina, Aranzazu y La Dorada.

Por su parte, en el municipio de Belalcazar, el Fondo Adaptación entregó una estación hidrometereológica repotenciada, cuyo valor fue de \$102 millones.



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación